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#366 Прямой эфир с Духом Николая II. Император Всероссийский. Ответы
на вопросы зрителей.

 
14 ноября 2021 года
 
Участники:
Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;
Максим  Русан  –  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического развития;
Дух Николая II – последний российский император;
МидгасКаус  – представитель  планеты Эслер,  биолог,  психолог,  микробиолог,

специалист по инопланетным формам жизни;
ЛиШиони  –  представитель  планеты  Шимор,  социолог,  специалист  по

астральному миру и его взаимодействиям с материальным миром.
 
00:00 Начало видео.
Максим: Дорогие друзья, всем привет! Я в кадре буду недолго, не волнуйтесь.

У нас сегодня вообще очень интересный эфир. Мы ждали этой встречи тоже очень
давно.  Нам наши кураторы и наставники дали возможность общения с Духом Николая
II.  Это  очень  известная  личность,  последний  российский  император,  самодержец.
Правильно же, Ирин?

Ирина: Да, самодержец.
Максим: Я хотел бы вам рассказать о ретрите. Мне многие пишут: чем же наш

новый новогодний ретрит будет отличаться от тех других ретритов, которые были в
Белоруссии, на Байкале. Я вам скажу по секрету – отличие будет очень серьезное. Не
будет  такой  нудной  образовательной  программы.  Вам  не  будут  целыми  днями
рассказывать об истории Мироздания, о том, что такое Дух, какая его природа. Этот
ретрит будет посвящен огромному количеству новых интереснейших практик, которые
передали представители Межзвездного Союза через Ирину.

Огромное количество практик контактеров с Галактической Федерацией Света.
У  нас  будут  новые  мастера,  будет  огромная  возможность  поближе  пообщаться  с
Ириной.  Целых  два  дня  вы  проведете  на  конференции  вместе  с  Ириной  с
межзвездными друзьями. Она будет Вам лично отвечать абсолютно на все вопросы.
Особенно это будет актуально для тех, кто уже прошел наши ретриты, и у которых
возникают  вопросы  по  поводу  практики,  о  структуре  Мироздания,  о  работе  с
сущностями, с тонкоматериальными цивилизациями, по настройке контакта.

Этот ретрит будет посвящен не только образовательной программе. Он будет
насыщен огромным количеством энергопрактик,  новых контактеров,  с которыми вы
сможете познакомиться. У Ирины будет больше времени для того, чтобы каждому из
вас  уделить  отдельное  внимание.  Она  будет  занята  всеми вами и  теми вопросами,
которые у вас скопились за этот год на обучении, практиках, при посещении наших
ретритов. Этот ретрит не как все остальные.

Это будет действительно новогодний ретрит в большой семье «Кассиопеи», где
вы сможете получить новые практики, новые знания. Вы сможете насытиться кругом
единомышленников.  Я вас всех приглашаю на новогодний ретрит в  нашу большую
семью  «Кассиопея».  Ссылка,  как  записаться  на  ретрит,  находится  ниже,  под  этим
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видео.  Вы  можете  перейти  по  ней  и  сразу  зарегистрироваться  на  ретрит.  Если  вы
хотите приехать туда с родственниками, друзьями, детьми, у нас есть возможность не
только размещения вас в самом отеле по стоимости одного человека. Мы можем вам
подобрать  рядом  места,  где  вы  сможете  разместиться  комфортабельно  с  большим
количеством  людей,  которые  не  будут  участвовать  на  ретрите,  но  смогут  очень
комфортно встретить Новый год, провести новогодние каникулы в Абхазии.

Если кто-то думает, что этот очередной ретрит будет точно такой же, как все
остальные, то вы ошибаетесь. Это будет бомбический ретрит. Программа насыщенная,
так много разных интересных практик, экскурсий, конференций. Вы будете получать
знания напрямую по вашим вопросам. Этот ретрит будет посвящен коллективу группы
«Кассиопея»,  которая  уже  занимается  практиками,  энергопрактиками,
космоэнергетикой, космохилингом. У нас добавилось новое направление – рейки. Вы
сможете тоже пройти небольшие семинар и посвящения по ним. Семья «Кассиопея»
растет.  У  нас  есть  и  космоэнергетика,  и  космохилинг,  и  рейки.  Мы  сейчас  берем
группу  преподавателей,  которые  будут  заниматься  цигуном,  другими  физическими,
телесными практиками.

Приезжайте к нам на ретрит на Новый год в большую нашу семью. Вы получите
весь перечень эзотерических практик, знаний, мастеров и обратную связь о том, как
этим владеть, как этим управлять. Личные приемы Ирина обязательно будет вести. На
личные приемы Ирины мы выделяем целых семь дней.

Я  думаю,  что  она  способна  за  эти  семь  дней  принять  огромное  количество
народу.  Плюс ко  всему с  нами едет  Кассандра  -  человек,  которого  привели  к  нам
кураторы.  Она  здесь  и  сейчас  может  помочь  вам просмотреть  разные  ситуации  по
бизнесу, семье, личным вопросам и другому. Жду вас.

Ладушка будет на ретрите новогоднем. Она будет полностью заниматься вами.
Будет отвечать через кураторов, наставников, через тонкоматериальные цивилизации,
через Духовный мир на все ваши вопросы.

Хочу всем напомнить, что работа всех мастеров и все остальное – это ваш дар
по  сердцу  мастеру.  Все  на  структуре  донейшн.  Об  остальных  условиях  я  уже
рассказывал в видео. Вы можете еще раз посмотреть видео (ссылка внизу под этим
видео) и понять, что будет на новогоднем ретрите.

И шикарная новогодняя программа: призы, подарки, конкурсы, различного рода
эстафеты. Приезжайте на ретрит. Мне дали программу. Думаю, что мы проведем эти
девять  дней  в  шикарной  обстановке  комфорта,  Любви,  практик.  Попытаемся
объединиться  в  едином  порыве.  Наша  задача  –  это  объединение  всех  контактеров,
объединение религий в едином порыве в Свете Любви нашего Создателя.

Ребята, я с вами не прощаюсь. Я сажусь рядом, буду читать ваши вопросы из
чата  YouTube,  постараюсь  выбрать  из  них  действительно  интересные и  достаточно
многозвучные.  Я не  историк,  а  просто юрист,  экономист,  психолог,  буду  стараться
выбирать  те  вопросы,  которые  будут  касаться  непосредственно  самых  актуальных
жизненных тем самого Николая II, его семьи, его истории и другого.

Ребята, всем до встречи! Я рядом.
Ирина: Да, он тоже с удовольствием послушал про ретрит.
Максим: Николай II тоже с удовольствием послушал про ретрит?
 
08:27 Представление участников.
Ирина: Да. Здравствуйте, дорогие друзья!
Максим: Давай, сядь нормальненько. Я тебя сейчас немножко поправлю, чтобы

было лучше.
Ирина: Здравствуйте! Добрый вечер! Дух последнего российского императора



сейчас присутствует с нами.
(Говорит Дух Николая II) Я с большим удовольствием послушал информацию о

вашем мероприятии. Я не знаю слово «ретрит», но я знаю, что речь идет о собрании
людей,  которые  будут  учиться  идти  к  Богу,  к  Свету.  Я  понял  по  мыслеформам
Максима,  хотя  он  говорил  много  незнакомых  мне  слов.  Под  словом  «ретрит»  я
понимаю обучение и очищение своего сердца, развитие в себе добра.

Я всех вас приветствую! Мне Ирина рассказала о том, что вы будете задавать
мне вопросы на расстоянии, через средства связи. Здесь также присутствуют кураторы
Ирины. Я сейчас с ними тоже познакомился. Это Духи инопланетян, они в духовной
форме.

Он просто не знает слово «Астрал». Слова «астральный мир», «астральное тело»
тогда редко использовались, были редкими словами.

(Говорит Дух Николая II) Когда я жил, тогда только начиналось исследование
астрального  мира,  но  я  знаю,  что  речь  идет  о  духовном  путешествии.  Здесь
присутствуют  наставники  Ирины.  Они  мне  здесь  представились:  МидгасКаус  с
планеты Эслер, ЛиШиони с планеты Шимор.

(МидгасКаус  говорит)  Мы  тоже  вас  приветствуем!  И  тоже  послушаем  его
ответы. Нам тоже интересна его личность.

Максим:  Мы  начнем  задавать  вопросы.  Я  приветствую  тебя,  Николай!  Для
меня это дорогая встреча, не всегда в этой жизни можно пообщаться с самим Николаем
II, тем более с его Духом.

 
11:12 Духовный уровень Духа Николая II, его  воплощения.
Максим: Скажи, пожалуйста, ты сейчас находишься в Духовном мире?  
Ирина: (Говорит Дух Николая II) Я сейчас нахожусь в Духовном мире, но через

два земных года, которые пройдут на Земле, я отправлюсь на воплощение. Я жду своей
очереди. Это будет снова Россия, на территории Псковской области, Псков. Жду того
момента, когда встретятся мои будущие родители, познакомятся, и я смогу через них
воплотиться.

Максим: Отлично!
Ирина: Я уже их выбрал и просмотрел Временную линию событий. Они дадут

возможность мне воплотиться в теле через два года.
Максим: Благодарю! Скажи, пожалуйста, на каком сейчас духовном уровне ты

находишься?
Ирина: Мне рассказали представители инопланетных цивилизаций, что такое

ваши  духовные  уровни.  Я  нахожусь  сейчас  на  шестнадцатом  уровне  духовного
развития.

Максим:  На шестнадцатом  уровне.  А  с  какого  уровня  ты  приходил  на
воплощение?

Ирина: По  шкале,  которую  дают  представители  инопланетян,  я  приходил  с
третьего уровня.

Максим: С третьего уровня?
Ирина: Да.
Максим:  Скажи,  пожалуйста,  какое  воплощение  тебя  привело  на  третий

уровень? Это было на Земле или где-то еще?
Ирина: (говорит Дух Николая II) Нет, это было не на Земле. Это было на другой

планете. У Ирины нет ее в памяти, сейчас я ей покажу образ.
(Он показывает планету). Я бы назвала их рептилоидами, только с панцирями,

как у черепах, но они ящеры.
Я  там  был  воплощен.  Это  было  в  той  области  неба  (он  показывает),  где



созвездие Большой Медведицы, в той стороне.
(Говорит Дух Николая II) Я там был тоже правителем. Началась война между

государствами, между странами, я оставил свой народ и перешел на сторону врагов.
Из-за  меня  погибло  много  разумных  существ,  я  руководил  армией,  которая
действовала против собственного народа.  Это было в предыдущей жизни,  но не на
Земле. Поэтому у меня был третий уровень.

Максим: Благодарю тебя! Ребята, проект «Кассандра» уже открыт. Вы можете
всю информацию посмотреть у нас на сайте. Ссылка тоже есть внизу, в разделе «Наши
проекты». Можете туда смотреть.

 
14:30  Дух  Николая  II  о  гибели  семьи.  Духовные  уровни  членов  семьи

Николая II.
Максим:  Самый актуальный вопрос, который многие хотят задать: был ли ты

действительно расстрелян вместе со своей семьей?
Ирина: Да.  Меня  убили  самым  первым.  Одним  из  первых.  В  меня

одновременно стреляли (показывает) несколько человек.
Максим: Тебя расстреляли первым? 
Ирина: (Говорит Дух Николая II) Да. Моих детей и жену ранили, их штыком

добивали. Я этого не видел, я был уже в Духовном мире, но они, когда вышли из тел,
рассказали мне об этом. Мы все на разных уровнях. Сначала мы оказались вместе, а
потом нас разделили в Духовном мире по уровням.

Максим: Понятно. А на каком уровне, кто сейчас находится?
Ирина: Двое воплощены: мой сын и супруга.
Максим: Воплощены уже на планете Земля или где-то в другом месте?
Ирина: Да, они воплощены на Земле. Остальные находятся на разных уровнях

(показывает  образ).  Все  мои  четыре  дочери  не  воплощены.  Две  находятся  на
восемнадцатом  и  девятнадцатом  уровне,  Настя  на  тринадцатом,  Мария  на
пятнадцатом, на среднем, Ольга на восемнадцатом, Таня на девятнадцатом. Они выше
меня. А моя жена тоже оказалась на восемнадцатом, но она воплощена.

Максим: Понятно. А всех расстреляли из царской семьи, или кто-то остался?
Ирина: Всех сразу же. Никто не остался. Мы вышли из тел.
 
17:06 Дух Николая II о российском золоте в Федеральном резервном фонде.
Максим:  Скажи,  пожалуйста,  действительно  ли  российское  золото

организовывало  Федеральный  резервный  фонд?  Участвовал  ли  ты  в  Штатах  при
организации большой финансовой структуры?

Ирина: Не в Штатах. Если ты про передачу Антанте, да, я передавал несколько
сотен тонн золота. Это для войны было нужно, чтобы обеспечить оружием и заплатить
солдатам  стран  Антанты,  с  которыми  у  нас  был  договор.   Это  не  США,  а
Великобритания. Англия. Они потом могли, конечно, США передать.

Когда я погиб, они и мои наследники, естественно, могли. Я не интересовался
судьбой этих денег,  потому что нахожусь  в Духовном мире и был занят подбором
следующего воплощения.  Я могу предположить,  что когда не стало меня и вообще
Российской Империи, ответственные в тех странах могли переписать его на себя (их
правители, чиновники). Такое могло быть.

 
18:46 Канонизация Николая II. Дух Николая II об отречении от престола.
Максим:  Скажи,  пожалуйста,  помогла  ли  тебе  в  Духовном  мире  твоя

канонизация? Тебя же причислили к Лику Святых.
Ирина: Я знаю, что меня причислили к Лику Святых. Помогла ли она мне? Это



не повысило (как вы говорите) мои вибрации, но это помогло мне понять, что я все
правильно  делал.  Я  сначала  думал,  что  из-за  меня  такое  несчастье  постигло
Российскую  Империю:  революция.  Когда  меня  канонизировала  церковь,  которую  я
любил, я почувствовал это, как признание своей чистоты в том, что я делал, что на
моих руках нет крови. Меня обвиняли, что на моих руках кровь людей. Канонизацию я
воспринял, как признание того, что я был в этом невиновен.

Максим:  Понятно. Как ты считаешь, правильно ли, что ты перед расстрелом
отказался от престола?

Ирина: Это раньше было, задолго до расстрела. Да, отказался по нескольким
причинам. Вас интересуют причины?

Максим: Да, какие причины отказа от престола?
Ирина: (Вспоминает то время). Это было за год (даже больше) до расстрела.

Первая  причина:  мне  стало  ясно,  что  люди  из  армии  не  поддерживали  мое
царствование.  Они  хотели,  чтобы  я  ушел,  я  почувствовал  себя  преданным.  Мне
прислали послания, письма и устно сказали, что я должен передать престол. Я понял,
что они во мне не нуждаются.  Появилась уверенность:  пусть  сами тогда ищут себе
правителя. Я понял, что никто не будет выполнять мои законы, если я останусь.

Максим: Я понял.
 
21:46 Дух Николая II о Кровавом воскресенье.
Максим: Люди  спрашивают:  отдавал  ли  ты  приказ  о  расстреле  в  Кровавое

воскресенье 1905-го года?
Ирина: Я как раз об этом и сказал, когда говорил, что меня обвиняли в смерти

людей.  Нет.  Я  узнал  потом,  когда  уже  это  случилось.  Я  был  в  другом  месте
(показывает, что люди шли к нему в одно место, а он находился в другом). Приказ о
расстреле я не отдавал, не мог этого даже сделать,  не было мгновенной связи. Это
решение принимали военные, которые там находились, выполняли задачи полиции.

У них было задание  не  пускать  людей во дворец (здание  показывает),  где  я
находился. До этого было много убийств чиновников и министров. Я дал приказ не
пускать  людей во дворец.  У них могло быть оружие,  и они могли воспользоваться
возможностью встречи со мной, как прикрытием, чтобы совершить какое-то убийство.
По этой причине мной был дан приказ военным, что я с людьми встречусь в другой
обстановке, чтобы они разошлись. Стрельба же была, потому что они продолжали идти
дальше. Но я приказ именно о стрельбе не отдавал.

Максим: Понятно.
 
23:55 Дух Николая II о настроениях общества в начале XX века.
Максим: Вопрос: почему не вывез семью, детей за границу,  чтобы избежать

понятного уже расстрела?
Ирина: Сначала хотел выехать, но те, кто приглашали меня, передумали.
Максим: Они отказали в приеме за границей с семьей?
Ирина: Они  понимали,  что  если  меня  примут,  это  может  навлечь  на  них

революцию.  Их  народ  тоже  был  настроен  так,  что  я  убивал,  уничтожал.  Им
посоветовали этого не делать.

Максим: Почему же ты так лояльно относился к революционерам?
Ирина: В чем лояльность?
Максим:  Разрешал  им  собираться,  проводить  какие-то  встречи,  дебаты.

Достаточно лояльно. Не пресекал действия этих кружков.
Ирина: Сначала кружков не было. Это появилось после того, как мы отдали

половину  Сахалина  японцам.  Даже  мои  приближенные,  кое-кто  из  моей  семьи,



близкого окружения сказали,  что я нерадивый правитель,  из-за меня это случилось,
погибло столько народа в борьбе с очень мелкой и неоснащенной для войны Японией.
Раз это произошло, то я должен дать свободу слова, как не опытный правитель. Они
мне будут подсказывать. Если бы я им не дал свободу слова, меня бы свергли раньше.
Было  (показывает) возмущение в народе.

Максим: Я понял.
 
26:31 Дух Николая II о месте своего рождения и захоронения.
Максим:  Какого ты был происхождения? Ты российского происхождения или

какого-то иного?
Ирина: Что значит – российского происхождения?
Максим: Ты родился в России?
Ирина: Да, в городе Петра, как вы называете его сейчас - Петербург. 
Максим: В Петербурге, да?
Ирина: Да.
Максим: Вопрос такой: идут очень разные слухи о том, где захоронили тебя и

твою семью. Ты можешь нам сказать, где тебя захоронили?
Ирина: Где тело?
Максим: Да, где тело?
Ирина: По ощущениям (меня и моей семьи после выхода из тел) их далеко от

места  убийства  не  перемещали,  но  пытались  обезобразить  внешний  вид,  чтобы  не
узнали. 

(Он показывает огонь). Пытались сжечь, скрыть останки. Не просто похоронить,
а что-то с ними сделать. Это нам было дано в образе. Далеко тела не вывозили. Мы
только увидели в образе, что они находятся в этом же городе.  Тела наши изменены,
повреждены сильно.

Максим: Благодарю!
 
28:09 Дух Николая II о потомках Романовых.
Максим: У  нас  есть  один  из  бывших  Президентов,  который  очень  сильно

похож на  тебя.  Это  Дмитрий  Анатольевич.  Есть  ли  у  тебя  родственники  в  кругах,
которые сейчас правят страной?

Ирина: Нет.  Те  родственники,  которые являются  более  дальними,  непрямые
потомки, живут за границей. Их там достаточно много. Кровь моего отца, но это не
мои дети.

Максим: У  тебя  есть  кровные  родственники,  которые  сейчас  управляют
страной?

Ирина: (говорит Дух Николая II) Они не управляют, а просто живут в разных
странах. Они потомки моих сестер. Там их достаточно много.

Максим: Управляют в разных странах?
Ирина: Они не управляют, просто живут. (Он показывает). Франция, Африка,

Алжир или Египет.
(Говорит  Дух  Николая  II)  Я  сам  не  исследовал,  мне  говорили  мои  Ангелы-

консультанты,  когда  я у них об этом спрашивал.  Сказали,  что  потомки моего отца
находятся в разных странах, но они там просто живут, не относятся к правящим. Это
потомки тех, которые уехали из России до революции.

Максим: Я понял. Конкретного ответа мы не получили, ладно. Такой вопрос, не
знаю, как ты ответишь.

Ирина: Про Медведева, надо фотографию показывать, он же не знает.
Максим: Мне набрать в интернете, может, посмотрит?



Ирина: А какой вопрос? Является ли он потомком?
Максим: Да, родственником по какой-то линии.
Ирина: (Он говорит) Фотография не поможет, это надо у его Души спрашивать.

Могут быть схожие люди, а могут, наоборот, несхожие быть родственниками.
Максим: Задам очень скользкий вопрос: куда делась янтарная комната во время

войны?
Ирина: Какой войны?
Максим: Была «янтарная комната».
Ирина: Гражданской?
Максим: Да.
Ирина: Если это было после того, как я отошел, то это нужно спросить у тех,

кто  тогда  правил.  Что  ты  называешь  «янтарной  комнатой»?  Из  янтаря  у  Ивана
Грозного тоже была.

Максим: Ладно, я понял.
 
31:28 Отношение Духа Николая II к казни семьи.
Максим:  Вопрос  такой:  какие  последние  слова  ты  говорил  своему  сыну

Алексею перед тем, как вас расстреляли? Ты помнишь это?
Ирина: Последние слова?
Максим: Да. Предполагая, что вас всех убьют.
Ирина: С точностью я всех слов, конечно, не могу вспомнить. Это был шок для

меня.  Я говорил,  что  на  все Воля Божья,  успокаивал,  что  так  угодно  Богу.  Я знал
(помню  свои  чувства),  что  это  неизбежно.  Я  знал  о  казни  за  несколько  дней,
предчувствовал. Я даже говорил об этом жене.

Максим:  А  что  ты  думал  в  тот  момент,  когда  ты  уже  это  чувствовал,
предполагал, но ничего не мог сделать?

Ирина: Что на это Воля Божья. Я верующий (и тогда был, и сейчас) и прекрасно
понимал, что моя жизнь в руках Бога. Если не было бы на то Воли Божьей, то этим
людям, охранникам,  которые нас охраняли, что-то помешало бы, они не смогли бы
этого сделать.

Максим: А кто отдал приказ о расстреле, ты знаешь?
Ирина: Я  говорил  об  этом  с  Лениным.  Он  сказал,  что  об  этом  была

договоренность его и тех, кто был в Сибири: рядом со мной, меня охранял. Когда меня
везли из Тобольска в Екатеринбург, уже эта договоренность была, только нужно было
время, чтобы народ ничего не подозревал.

Максим:  Да,  ребята,  к  вашим  комментариям  хочу  добавить,  что  мы
действительно  не  историки,  мы не  знаем  историю.  У меня  даже  не  было  времени
подготовиться. Я, как закончил все свои дела в Центре, сразу пришел на прямой эфир.
Если я вдруг буду неправильно спрашивать, вы меня поправляйте в прямом эфире. Я
абсолютно  адекватно  отношусь  к  любой  критике.  Тем  более  к  тем  моментам,  в
которых меня можно поправить.

 
34:15 Дух Николая II о Григории Распутине.
Максим:  Вопрос другой.  Очень много спрашивают про Григория Распутина.

Знал ли ты такого человека?
Ирина: Да. Я его и сейчас знаю. Он в Духовном мире. Он был одним из тех, кто

встретил меня там, потому что его тело убили раньше.  
Максим: А на каком он уровне по терминологии Межзвездного Союза?
Ирина: Двадцатый.
Максим: Он на двадцатом уровне?



Ирина: Да. Он встречал меня вместе с другими Ангелами и приветствовал. Я
увидел его образ. Он встретил меня, моих жену и детей.

Максим: Понятно. Расскажи, пожалуйста, немножко о Григории Распутине. О
нем очень много ходит разных легенд.

Ирина: Он был целитель и тот, кто говорит с человеком, чтобы его успокоить.
По-вашему называется  (вот как  МидгасКаус)  психолог.  Человек верующий он был.
Хорошо,  кстати,  разбирался  в  политике.  На  любой  вопрос  мог  ответить  довольно
разумно, хотя этому не учился.

Максим: Понятно. А как он вообще попал в вашу семью? Кто его привел, либо
как он появился в семье?

Ирина: Его  со  мной познакомила  моя  жена,  с  которой  он  познакомился  на
одном из мероприятий. (Он показывает бал или пир). Там много присутствует людей
из города Петербурга.  На этом мероприятии одна из подруг моей жены, у нее было
достаточно  мало  подруг  -  одна  из  подруг,  с  которой  я  лично  мало  общался,
познакомила  ее  с  Гришей,  потом  он  познакомился  со  мной.  Сначала  мы  просто
общались, а потом он стал часто бывать у нас.  

Максим: А правы ли слухи о том, что Распутин очень много выпивал и очень
много проводил времени с женщинами?

Ирина: (говорит  Дух  Николая  II)  Нет.  Я  этого  не  видел.  Это  был  просто
наговор.  Он  не  выпивал  много.  Посты  держал.  Он  был  верующий,  даже  ближе  к
монаху.

Максим: Все, что о нем говорят, что он в банях с девками гулял, выпивал – это
все наговоры?

Ирина: (говорит Дух  Николая II)  То,  что  я  видел,  и  как  я  знаю этого Духа
сейчас (он может с вами поговорить и ответить на ваши вопросы, если вы хотите, я ему
могу это передать), я могу сказать, что он много молился за здоровье и Алеши, и всей
нашей семьи. И даже за Российскую Империю. Он держал посты. Насколько я видел,
он не гулял с женщинами, не впадал в пьянство, к таким людям был строгим. Он был
аскетом.

Максим: Понятно. За что убили Распутина, как ты считаешь?
Ирина: Я считаю, что убили Распутина из-за зависти, что он дружит со мной и с

моей  женой.  Я  считаю,  что  было  принято  решение  очень  близкими  мне  людьми,
которым я доверял.

Максим: За что Юсупов ненавидел Распутина?
Ирина: Не только Юсупов (показывает еще нескольких). Распространили слух,

что он мне что-то советует, из-за чего я принимаю решения, приводящие к поражению
России  уже  на  второй  войне,  с  немцами.  Но  это  было  не  так.  Они  занимались
наговорами. Даже подходили ко мне, говорили мне про его встречи с моими дочерями,
как будто он с ними делает плохие вещи. Я знал, что это не так, что все из-за зависти.
Таких людей было несколько, они сами хотели, чтобы я им так доверял.

Максим: О, как интересно!  
Ирина: Он  говорит,  что  это  светлый  Дух,  которого  просто  оклеветали  из

зависти  со  всех  сторон.  Из-за  того,  что  он  был  простого  происхождения,  над  ним
смеялись. (Он показывает).  Смеялись, говорили: «Он грязный мужик, от него дурно
пахнет».

Максим: Угу.
 
40:10 Дух Николая II о любви к жене и текущих воплощениях сына и жены.
Максим: Николай,  я  задам  такой  очень  личный  вопрос:  были  ли  у  тебя

внебрачные дети?



Ирина: Нет.  Я  любил  свою  жену  и  не  помыслил  бы  такого  никогда.  Это
единственная любовь у него была.

Максим: Очень  интересно.  А  скажи,  пожалуйста,  сейчас  царевич  Алексей
воплощен в России?

Ирина: Да.
Максим: А в каком теле? В мужском или женском? Не знаешь?
Ирина: Женщина.
Максим: Все, вопросов больше нет. А где сейчас воплощена твоя супруга?
Ирина: Не в России. Она воплощена на территории Германии. Там она должна

пройти свой урок. У нее есть некоторое негативное отношение к той стране, которая
воевала с Российской Империей. Она считает, что из-за войны с Германией нас убили
всех.  

Максим: Вы считаете, что вас убили из-за войны с Германией?
Ирина: Не  только  из-за  этого.  Когда  мы  с  моей  женой  Сашей  сидели  под

домашним арестом после отречения,  она мне много раз говорила, что все это из-за
союза с Антантой. Из-за Антанты мы пошли воевать, стали проигрывать бои, стали
погибать  наши  люди.  Она  так  и  сказала,  что  все  свалили  на  меня.  Это  было  ее
убеждение. Она мне это лично говорила в разговоре.

Максим: Я понял. Благодарю!
 
42:15 Дух Николая II о связях с тонкоматериальным в начале XX века.
Максим: А правда ли, что при обучении российских офицеров давали знания об

инопланетных цивилизациях? Вы что-нибудь знали об инопланетянах?
Ирина: Об инопланетных нет. Нам давали знания о естественных науках. У нас

не  было  отдельно  астрономии.  Это  в  физику  входило.  Физика,  химия,  нам
рассказывали  о  биологических  законах.  История.  Как  преподают  (у  вас  это  сейчас
называется  высшие  школы,  учебные)  в  институте,  нам  такие  давали  знания.  Об
естественных науках тоже. Но конкретно об инопланетянах не рассказывали, о том,
что  они  существуют.  Просто  говорили,  что  есть  звезды,  из  чего  состоят,  что  есть
созвездия,  что есть Солнце.  Говорили научные данные,  из чего оно состоит.  Физик
читал  такую  лекцию.  Ученый.  Причем  он  был  в  университете  главным
преподавателем. (МидгасКаус говорит) Это у вас, как Академия наук.

Максим: Понятно. Еще вопрос: Григорий Распутин не говорил, не рассказывал,
что он с кем-то контактирует, общается?

Ирина: Он  говорил,  что  он  общается  со  Святыми  Духами:  с  Архангелом
Михаилом,  с  Архангелом Гавриилом и с  Георгием Победоносцем.  Он говорил,  что
видит их во сне. Говорил, что они к нему приходят в видениях. Он нам это говорил,
когда мы сидели в нашем дворце. Мы с ним разговаривали, общались. Моя жена его
расспрашивала об этом,  он рассказывал, а я сидел и слушал.

Максим: Понятно.
 
44:39 Дух Николая II о результатах своего воплощения.
Максим: Скажи, пожалуйста, а какой изначально был план воплощения у тебя

на этой планете?
Ирина: Я понял вопрос, благодарю. Я воплотился в семье императора, чтобы

прийти  к  власти  в  России.  Специально  выбрал  рождение  в  этом  теле.  Моя  задача
воплощения  была  такой,  чтобы  развивалась  моя  страна,  и  чтобы  не  допустить
революции. Была вероятность, что она не произойдет.

Так как я эту задачу не выполнил, то после того, как революция произошла, моя
задача сменилась. Моей личной задачей стало простить тех, кто совершил зло над всей



страной моей. Я ее считал моей. И народ русский я считал моим. Вот эту задачу я
выполнил, поэтому вышел с того уровня, на который я попал в прошлом воплощении.

Он частично выполнил, поэтому не попал на уровень Ангелов. (Говорит Дух
Николая II) Если бы я принимал другие решения,  революции не было бы. Если бы
вовремя принимал решения, о которых мне, например, Петр Столыпин говорил. Я их
медлил принять, считал, что введение этих законов поколеблет мою власть. Если бы я
их  вовремя  принимал,  то  не  было  бы  повода  бунтовать  и  свергать  меня,  а  потом
рабочих и крестьян, которым пообещали лучшую жизнь, топить в крови. Пообещали
лучшее, а устроили террор и уничтожение в сто раз большее, чем все императоры дома
Романовых.

Максим: Скажи, пожалуйста, а ты сам убивал людей или животных?
Ирина: Животных?
Максим: Да, животных. Говорят, что ты мог, развлекаясь, стрелять в ворон.
Ирина: Зачем в ворон? Нет, я охотился на оленей, иногда на зайцев. Это было

для того, чтобы в мирное время поддерживать навыки стрельбы, и чтобы можно было
употреблять в пищу диких животных.

Он рассказывает про охоту, отец его ходил, потом он. (Говорит Дух Николая II)
А насчет людей, я воевал, был на фронте в первую (вы ее называете Первой Мировой
войной).  Это  была  война,  где  участвовали  несколько  стран,  первая  в  мире.  Я  там
действительно участвовал, в сражениях тоже. Конечно, мои солдаты оберегали меня от
того,  чтобы я  шел на  переднем фронте атаки.  Тем не  менее,  я  стрелял.  Возможно,
конечно, мои пули и убили кого-то.

Максим:  А целенаправленно? В качестве развлечения убивал? Животных. Не
животных, людей.

Ирина: Развлечения?
Максим: Да. Задают такие вопросы.
Ирина: Нет. Это не развлечение. Это либо война, либо защита своей жизни. Я

даже  преступников  старался  оправдать  и  не  казнить,  в  самом  крайнем  случае
отправлял на каторгу. В излишней моей мягкости меня упрекали мои министры. 

Максим: Понятно.
 
49:36 Дух Николая II о следующем воплощении.
Максим:  Скажи, пожалуйста, а вообще, какую ты цель будущего воплощения

выбрал?
Ирина: Цель  моего  будущего  воплощения  -  родиться  мальчиком  в  простой

семье,  чтобы  мне  развивать  в  себе  (показывает)  целеустремленность,  активность  и
умение настоять на своей позиции, потому что этого мне не хватало в прошлой моей
жизни.  Даже верные решения,  которые я принимал,  при сопротивлении народа или
чиновников я откладывал. Не настаивал на своем.

Моя  задача  будущего  воплощения,  которое  мы  подобрали  с  моими
наставниками, это развитие в себе умения говорить «нет», умения до конца проходить
свой путь, отстаивать свои интересы. У меня будет рождение мальчиком.

Максим:  Что бы ты сказал людям, которые говорят, что ты уже воплощен и
тебе девять лет?

Ирина: Нет,  я  не  воплощен.  Не  знаю,  кто  это  сказал.  Я  готовлюсь  к
воплощению через два года. Может, воплощен кто-то похожий на меня?

Максим:  Да, действительно, его семью расстреляли. Ребята, смотрите видео с
самого начала. Там вначале есть интересная полезная информация.

 
51:25 Дух Николая II о пророчестве Авеля.



Максим: Читал ли Николай II пророчество Авеля, которое оставил Павел I?
Ирина: Да, читал. Это было еще в самом начале, после смерти моего отца. Мы с

женой открыли послание Авеля. Это (он показывает) был провидец, примерно такой
же, как Распутин, но в начале девятнадцатого столетия. Конец восемнадцатого века -
начало девятнадцатого.  Там тоже были свои провидцы. Мы прочитали с женой это
послание.  Оно  было  действительно  запечатано  для  нас  и  написано  рукой  этого
провидца Авеля. И там было предсказание будущего для каждого императора.

В  этом  пророчестве  был  смысл  в  том,  что  когда  придет  такой-то  по  счету
император от Павла (этот признак показывал на меня), то вся Империя встанет перед
угрозой  войны,  и  он  может  закончить  свою жизнь  от  казни.  Про меня было такое
предсказание.  Тогда  я  расстроился.  У  меня  было  недоумение:  почему  такое  было
предсказано? Я в него до конца не поверил.

Максим: Оно исполнилось?
Ирина: Да.  Я  уже  общался  со  своими  наставниками.  Монах  Авель  уже

воплощен. Тем не менее, я общался с его Духом. Он действительно увидел одну из
версий событий, которые исполнились, и это написал с целью предупредить.

        
53:54 Дух Николая II о контактерах в царской семье.
Максим:  Скажи, пожалуйста,  я знаю, что ты при своей жизни советовался с

Духом какого-то предка по поводу своих царских дел. Скажи, пожалуйста, с кем ты
советовался из Духов предков? Может быть, через Григория Распутина, может быть,
через каких-то других Святых личностей. Была ли такая ситуация, что ты советовался с
Духом предков?

Ирина: Если Вы про мою беседу с создателем династии Романовых - Алексеем,
то это было, действительно при помощи Григория.

(Он показывает еще женщину). Дух к нам пришел, как я к вам. Это было перед
войной с Германией. Я бы не назвал это советованием, это была беседа, где я задал
всего лишь один вопрос:  стоит ли мне вступать  в  войну с Германией?  Последовал
ответ, что нет. Но я не мог нарушить договор с союзниками и подвести тех, кто на
меня надеялся.

К  Григорию  часто  сами  Духи  приходили:  Архангел  Михаил,  Серафим
Саровский, Сергей Радонежский, и мы с ними общались. Он говорил, что с ним сейчас
Сергей Радонежский, и мы можем у него спросить. Мы сначала удивлялись, а потом
уже привыкли.

Максим: У  вас  рядом  в  царской  семье  был  контактер  с  Духовным  миром,
который постоянно мог передавать информацию. Я правильно понимаю?

 Ирина: Да. Но он был не один. У нас еще был Дмитрий. (Маленького роста
мужчину  показывает,  молодого).  Дмитрий  из  пригорода  Петербурга.  Он  тоже  мог
разговаривать с Духами, но он при этом не разговаривал, как Григорий. Ему нужно
было лечь. Он впадал в сон, а потом приходил в себя и рассказывал, с кем он общался.

Максим: Ну, понятно, через Астрал.
 
56:48  Родственная  связь  Николая  I  и  Николая  II.  Дух  Николая  II  о

революции.
Максим: Вопрос, неоднократно зрители задают: кем тебе приходился Николай

I?
Ирина: Николай I?
Максим: Да.
Ирина: Я  понял,  про  кого  вы  спрашиваете.  Он  был  отцом  моего  деда  -

Александра II, которого убили.



Максим: Скажи, пожалуйста, что бы ты хотел сделать, но не успел при своем
царствовании?

Ирина: Я  бы  хотел  предотвратить  революцию,  даже  при  условии  моего
отречения от престола. Я бы не хотел, чтобы она произошла. Если повернуть назад, я
бы принял другие решения. Вижу, где бы их стоило принять, какие указы подписать.
Пусть даже не моя власть, а любого другого из царских (даже не из моей крови), или
просто  даже  собрание,  которое  приняло  Конституцию,  но  чтобы  не  было  этого
передела собственности и убийства многих людей, в том числе церковников. Пусть эта
власть ушла бы из моей семьи. Все равно можно было сделать так, чтобы не было этой
резни (он говорит). Многих людей уничтожили просто за то, что они попались на пути.

Максим: Благодарю.
 
59:05 Помощь Духа Николая II молящимся людям.
Максим: У  меня  есть  твоя  икона,  которую  я  купил  в  церкви.  Скажи,

пожалуйста, люди тоже хотят знать: тебя канонизировали и на тебя молятся, ты как-то
на это обращаешь внимание? Ты им как-то помогаешь?

Ирина: Я  их чувствую.  Икона –  это  образ,  в  который тот,  кто  его  рисовал,
писал, закладывает энергетику моего образа. Когда он начинает меня рисовать, он обо
мне думает. Эти мысли связывают его со мной, моя сила (вы говорите «энергетика»)
переходит на этот образ. Моя икона связана со мной.

Когда  человек  молится  мне,  это  значит,  что  он  меня  любит.  Молитва  –  это
форма Любви, почитания. Я за такого человека тоже молюсь Богу.  Мы в Духовном
мире можем молиться. Это может делать любой Дух. Когда я чувствую, что ко мне
идет энергия, поток светлой энергии, заряженной словами, что я Святой, признают во
мне Свет, в благодарность за это я молюсь Богу.

Максим: Понятно.
Ирина: О нуждах этого человека. Я их чувствую, как мысли человека, который

обо мне молится. Я прошу Небесного Отца, чтобы он помог в его нуждах.
 
1:00:55 Дух Николая II об управлении в мире. Братья Николая II.
Максим:  Скажи, пожалуйста, не так часто приходится общаться с монархами.

Ты как монарх,  как  считаешь,  кто  управляет миром? Или управлял на  тот  момент,
когда ты был у власти? Англия, Великобритания, Германия, кто действительно реально
управляет всеми этими странами?

Ирина: Управляет всеми странами?
Максим: Да. Или в странах управляет всеми движениями.
Ирина: Я выскажу только свое понимание.
Максим: Да, скажи, пожалуйста.
Ирина: Я считаю, что и тогда, и сейчас всеми странами управляет человеческий

грех, который живет в сердце. Он толкает людей по пути войн. В мое время у многих
людей было  такое  понимание  (сейчас  я  не  знаю,  есть  или нет),  что  миром правит
дьявол. Дьявол – это грех человеческий, который дает возможность темным демонам,
темным Духам управлять. Сами люди их впускают в себя. И будет управлять до тех
пор, пока все люди не придут к Богу, к добру, к Свету. Тогда эти проблемы сократятся.
Революции, войны, беспорядки, убийства и так далее.

Максим: А ты верил в Христа?
Ирина: Да.
Максим:  Скажи,  пожалуйста,  как  в  Духовном мире могли допустить,  чтобы

Дух с третьего уровня стал управлять страной?
Ирина: Именно  это  и  было для меня  уроком.  Чередой уроков,  несколькими



заданиями, с помощью которых я и мог выйти из него, потому что я попал на третий
уровень именно из-за неправильного управления.

Максим: Скажи, пожалуйста, был ли у тебя брат, близнец какой-нибудь, либо
похожий на тебя человек, который вместо тебя мог выступать?

Ирина: Вместо меня? Зачем? Где выступать?  Нет.  О чем ты говоришь? Где
выступать? Зачем?

Максим:  Перед народом, допустим.  Боясь за свою жизнь, может,  ты кого-то
посылал похожего на тебя.

Ирина: Нет. Не посылал.
Максим: Везде сам был?
Ирина: Да. Не посылал. Было у меня три брата. Двое умерли от болезней еще

до революции. А Миша тоже был расстрелян.  Мы с ним общаемся.
        
1:04:01 Круг общения Духа Николая II в Духовном мире.
Максим: С кем ты общаешься в Духовном мире из известных людей, которые

изменили ход истории на нашей планете?
Ирина: Я обращался ко многим, особенно после того, как попал в Духовный

мир. Я ходил и к Владимиру Ильичу Ленину, к своему отцу. Очень тесно общался с
мамой, с ее Духом, и когда она была еще жива (он приходил к ней), и после того, как
она пришла в Духовный мир. Встречался с Петром I, с его Духом. Потом он ушел на
воплощение.

Максим: Ребята, я вас попрошу, если вам действительно нравятся наши эфиры,
поставьте лайк. Я по комментариям не понимаю, нравятся наши эфиры, не нравятся.
Кто что говорит.

Сейчас продолжим минут на пять. Все-таки такая личность, к такой личности у
меня у самого возникало бы большое количество вопросов. Я пытаюсь задавать ваши
вопросы. Помимо того, что читаю, пытаюсь отбирать вопросы, которые можно было
бы культурно задать. Давайте еще пару вопросов, и мы будем завершать эфир (я уже
сижу весь мокрый рядом).

 
1:05:55 Дух Николая II о Матильде Кшесинской.
Максим:  Вопрос такой. Прости меня за вопросы людей.  Говорят, что у тебя

были какие-то непонятные отношения с балериной. Я сейчас скажу с кем. Это была
Матильда Кшесинская.

Ирина: Что значит - непонятные?
Максим: А какие у вас отношения были?
Ирина: Покровительственные.  Я  ей  дарил  подарки  и  покровительствовал  ей

духовно, подсказывал. Это были неравные отношения, можно сказать, как отец и дочь. 
Максим: У вас никаких интимных связей не было?
Ирина: Нет. Для меня это был бы грех страшнее, чем, например, отречение от

престола. Грех был уже в том, что я пошел на это (отречение). Но это было ради того,
чтобы  правил  кто-то  другой.  Если  бы  я  осквернил  свое  тело  похотью  к  другой
женщине, то я бы уничтожил свою любовь к Саше и ее любовь ко мне.

Максим: Люди говорят, что ты ее называл Алекс, а не Саша.
Ирина: Саша – это Александра. Алекс, Саша, какая разница? Александра была.
 
1:07:24 Пожелания Духа Николая II.
Максим: Чтобы ты мог пожелать сейчас тому народу, который остался в этой

стране,  который  пережил  революцию,  который  перешел  к  демократии?  Ты  из
Духовного мира, чтобы мог нам пожелать? Я понимаю, что спрашивать о будущем



некорректно.  Чтобы  ты  хотел  или  мог  пожелать  сейчас  нам,  россиянам?  Что  нам
дальше делать? Как нам дальше жить?

Ирина: Я нахожусь в Духовном мире и чувствую, что сейчас Божественного
Света из России идет больше, чем в то время, когда правил я. Это вполне объяснимо.
Тогда  была  война.  Первая.  Была  война  вторая.  Была  нехватка  пищи,  много
возмутителей народного спокойствия.

Я хочу вам пожелать, чтобы вы продолжали развивать тот Свет, который есть в
вашей стране уже за эти сто с небольшим лет, как меня вывели из воплощения. Я хочу
сказать, что я уже заранее, до того, как в меня полетели пули, их уже всех простил,
потому что они были движимы злобой. В этой злобе они сами были несчастны.

Поэтому я хочу вам пожелать, посоветовать, чтобы вы научились прощать своих
личных врагов  и никогда не  мстили.  Это ведет только к  насилию и к разрушению
вашей семьи и страны, где вы живете.

Максим: Я благодарю тебя, Николай. Я благодарю за то, что ты к нам пришел.
Для меня это очень большое событие.

Люди,  которые имеют историческое  образование,  физики,  историки,  химики,
ребята,  мы  не  можем  до  вас  достучаться.  Мы  готовы  устраивать  конференции  на
абсолютно любые темы. Я понимаю, что вы нас многие считаете сумасшедшими. То,
что я вижу, я вам скажу честно – это не сумасшествие. Это все реально настолько, что
я потом иногда эфиры проверяю по книгам, по интернету, по учебникам, и вы знаете,
многие  моменты  для  меня  становятся  открытием.  Особенно  те  ответы,  которые
приходят в прямых эфирах.

Ребята, у нас есть все координаты: телефоны, почта. Пишите. Если вы ученый,
если вы обладаете  какими-нибудь  знаниями,  но до конца что-то не можете понять,
пишите. Мы найдем ту духовную личность,  либо тонкоматериальную цивилизацию,
либо наших плотноматериальных кураторов-наставников, которые ответят на многие
вопросы, которые вы сами не можете найти.

Особенно нас интересуют ученые. Ученые, которые занимаются разработками
альтернативной  энергии.  Ученые  историки,  которые  занимаются  разбором  разных
исторических событий. Ребята, мы вас ждем! Мы готовы гармонизироваться. Мы не
сумасшедшие. Это не фарс. Это не понты. Это все реальность. Если вы есть, настоящие
ученые, пишите нам.

У меня  такое  ощущение,  что  это  не  мы начинаем  форсить  и  понтоваться,  а
только пишут, что мы не можем ответить на какие-то вопросы. Мы можем ответить на
вопросы,  если  вы  нам  поверите  и  доверитесь  нам.  Пишите,  звоните.  Я  вас  всех
благодарю за вашу поддержку, за вашу помощь. За те просмотры, за лайки, которые вы
ставите. За отзывы, которые вы пишите. За те знания, которые вы получаете на наших
обучениях на ретритах.

Ребята,  ждем вас  всех!  Мы готовы гармонизироваться,  отвечать  на  вопросы,
даже  на  скользкие  вопросы.  Вы  пишите,  что  мы  по  какому-то  шаблону  YouTube
работаем. Нет. Мы работаем от Души. От той Любви, которую мы можем принести в
этот проект.

Ирина: Сейчас император Николай II, его Дух, слушал Максима. Слушал не его
звуки, а его и мои мысли.

(Говорит  Дух  Николая  II)  Я  жду воплощения  в  ваше время.  Очень  рад,  что
сейчас от людей идет так много Света, что есть проекты, подобные вашему. Это шанс
победить все зло, войны, в том числе и зло, которое привело к его убийству. Оно еще
зреет в некоторых людях.  Но с каждым годом его будет  становиться  меньше,  если
будет больше таких проектов, как ваш.

Максим:  Спасибо всем большое! Ребята, если вы сомневаетесь в том, что это



реальность, приезжайте к нам в наш новый Центр. Здесь вы лично познакомитесь и с
Ириной, и с той реальностью, которую вы смотрите на нашем канале.

Всем до новых встреч. До встречи на ретрите в Абхазии. Будет просто бомба!
Вас  не  будут  мучить  обучениями,  дадут  кучу  практик,  заряда  энергии,  Любви.  До
встречи на ретрите в Абхазии! Все, всем пока! 


